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Les personnes accompagnées :  

Mathis BENIS 

Lindsay BEAUDOIN 
 

L’organisme gestionnaire : 

Jean-François SAINT CRIQ 

Daniel GESTA 
 

Les familles:  

Florence NICOLAS 

Joseph PEREZ 

 

Les professionnels de l’établissement :  

Sabine CHARONDIERE 

Benjamin BLED 

Valérie BROUSTE 

Lysiane CASTET 

  

Le Conseil de la Vie Sociale  

A l’IMPro -  Complexe de Pagès 

24 mai 2024 

Qui était là ? 
 



2  

 
 
 
 
 
 

 

De la suite qu’on a donné aux questions du dernier CVS, celui du 
24 novembre 2022 :  

● Une console de jeu a été achetée,  

 

 

● Le panier de basket a été installé,  

 

 

 

● Pour le marquage au sol, l’ouvrier d’entretien doit 
tracer le marquage du stop,  

 

 

 

● Un grapheur devrait faire une fresque à l’école avec les 
jeunes.  

De l’argent a été demandé à des partenaires de 
l’établissement.  

Les fleurs et les plants de légumes de l’atelier espaces verts 
vont être vendus. Ils pourront aider à réaliser ce projet. 

 

 

● Halima, qui est stagiaire à Pagès, a fait un atelier de 
réflexologie aux jeunes pour leur bien-être.  

 

 

 

● Pour l’achat d’un punching ball, on réfléchit encore.  

 

 

 

On a parlé de quoi ? 
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On propose des nouvelles questions :  

● Des jeux non violents (Fifa par exemple) vont être 
acheté par le FSE.  

 
 
 
 
 
 

 
On donne notre avis sur la qualité 

On parle de la nouvelle décision qui concerne le CVS. 

On discute du règlement intérieur de cette réunion.  

On a validé ce document parce qu’on était tous d’accord. 

 

 

 

 

 

 

On est informé de la bientraitance au Complexe de Pagès. 

Par exemple, on a parlé  

● Des changements dans Pagès qui peuvent perturber les jeunes (beaucoup de 
stages, moins de jeunes internes, changement 
d’éducateurs…). 

● D’une nouvelle réunion qui concerne les professionnels qui 
nous accompagnent. 

Elle posera des questions sur ce qui est bien de faire ou 
non dans un établissement.  
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Enfin, il y a des échanges libres :  

On a parlé : 

● Du groupe de jeunes de Condom qui est venu 
dormir à Pagès.  

Les jeunes de Pagès s’occupaient de leur 
préparer les pique-nique du midi. 

En faisant ça, on a gagné de l’argent. Cet argent 
permettra de payer des loisirs ou des activités.  

  

 

 

 

 

● De l’AMASSAG, notre association, qui a écrit son nouveau 
projet associatif. On pourra le lire dès qu’il sera prêt.   
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

● Du cinéma à Pagès. Un film va être projeté sur 
un grand écran dans le parc, devant le 
château. C’est ouvert à tout le monde. On 
pourra manger et boire. 

 

 

 

 

● Des prochaines activités. Le plus jeunes de pagès 
vont aller à la mer, à Bombane, au mois de juillet.  

Les plus anciens iront à Millau pour visiter la région 

 
 
 


